

Luis Rагno



Mentor, Consultor, Educador. Creador del Modelo de Gestión Future Management 5.0 y del Sistema TRANSNOIA de Desarrollo Personal con su Método de Auto TransformAcción Atemporal. Facilitador de procesos en Gestión Prospectiva del Talento Humano, Cambio Organizacional, Liderazgo Consciente Portador de Futuro, Desarrollo Personal y Transpersonal, Prospectiva Estratégica y Gestión Estratégica Anticipatoria con IA, en instituciones públicas y privadas a nivel nacional e internacional.
Formación: Maestría en Administración y Dirección de Empresas – MBA de la Universidad de Santiago de Chile – Usach. Profesor y Licenciado en Filosofía por la Universidad Nacional de Cuyo, Mendoza Argentina. Diplomado en Gestión Empresarial de la Universidad de Santiago de Chile y en Administración de Recursos Humanos de la Escuela Internacional de Negocios de América Latina.

Actividades: Director del Centro de Estudios Prospectivos de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Cuyo (Mendoza-Arg.). Director de TransformAcción – Centro de Desarrollo Humano. Presidente de la Asociación Civil Centro de Estudios Prospectivos de Cuyo. Profesor de Postgrado de la Universidad Nacional de Cuyo y de la Universidad Juan Agustín Maza en Mendoza. Profesor y Miembro del Comité Académico de la Carrera de Especialización en Prospectiva Estratégica, Universidad de Ciencias Empresariales y Sociales – UCES. Presido el Nodo Mendoza del Proyecto Milenio (Millennium Project). Soy miembro de la Federación Mundial de Estudios de Futuros, del Foro Argentino del Agua (Global Water Partnership Argentina) y del Consejo Científico del Alternative Planetary Futures Institute (USA).

Ha construido una carrera que une el rigor académico con la exploración espiritual. Durante más de 40 años, ha integrado experiencias en desarrollo transpersonal —incluidas prácticas en Asia, Europa, Norteamérica, Medio Oriente y Latinoamérica — con su labor como Mentor, Consultor, Educador y Gerente de RR.HH. Este cruce entre lo académico, lo organizacional y lo metafísico fundamenta un enfoque particular, donde la gestión del futuro se entrelaza con la introspección consciente.